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RITORNA LA SAGRA DI SAN MARTINO 

Dopo diversi anni ritorna la Sagra di San Martino organizzata dalla neonata Associazione San 

Martino ETS che in collaborazione con l’associazione Pianiga Impresa e il Comune di Pianiga ha 

dato vita a tre giorni molto partecipati di festa. Grande apertura Venerdì sera con il concerto di 

musica Live i “Supernova” Tribute Band Oasis, sabato ad esibirsi i “Rotti per Caso” Tribute Band 

883 che hanno animato una serata sold out, una partecipazione davvero straordinaria che fa ben 

sperare nella continuazione per il prossimo anno. Mentre Domenica 12 novembre l’associazione 

Pianiga Impresa ha organizzato per tutta la giornata la seconda edizione dei mercatini in piazza con 

ben 40 stand di prodotti tipici, street food, le mostre allestite presso il patronato degli artisti pittori 

Stefano Furlanetto e Lorenzo Giunco e la mostra dei trattori della Coldiretti. Chiusura domenica 

sera con musica live degli “Humbles”.   

 “Ho riscontrato molto entusiasmo - commenta l’Assessore alla cultura Chiara Cazzagon - 

nell’organizzazione della Sagra di San Martino da parte di questa nuova associazione San Martino 

ETS, rappresentata dal presidente Alberto Furlan che i primi di settembre ha espresso questa 

volontà di organizzare nuovamente la sagra di San Martino. L’amministrazione ha accolto con 

favore e così dalla collaborazione con l’associazione dei commercianti Pianiga impresa, è riuscita 

una bellissima sagra che ha coinvolto tante attività commerciali, realtà associative e tantissimi 

partecipanti.” 

“E’ stato un vero piacere – interviene il Sindaco Massimo Calzavara - la ripartenza della Sagra di 

San Martino, una festa che fonda le sue radici nella nostra tradizione e riporta ai valori della storia 

della nostra terra. Questa manifestazione che si è svolta nei tre giorni del patrono del nostro 

Comune è stata fortemente voluta dall’amministrazione ed accolta quindi con grande soddisfazione. 

Abbiamo visto che anche i nostri cittadini, partecipando in tanti, hanno apprezzato e questo ci 

spinge a continuare all’insegna delle nostre tradizioni.”  

 


